

# MEDIATOR

## Kepala Seksi Adm. Kamtib Lapas Karanganyar ikuti Bimtek Manajemen Mitigasi Bencana

Narsono Son - [CILACAP.MEDIATOR.CO.ID](http://CILACAP.MEDIATOR.CO.ID)

Jun 10, 2022 - 19:21



*Kepala Seksi Adm. Kamtib Lapas Karanganyar ikuti Bimtek Manajemen Mitigasi Bencana*

SEMRANG - Sebagai perwakilan dari Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib Abdul

Hamid Heriyadi mengikuti kegiatan latihan kesiapsiagaan dan darurat bencana yang diisi langsung oleh Analisis Kebencanaan pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Provinsi Jawa Tengah, Adi Widagdo, Jumat (10/06/2022).

Bertempat di Hotel Gets Semarang, kegiatan dibuka oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah yang pada kesempatan tersebut diwakilkan oleh Kepala Bidang Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Benda Sitaan, Barang Rampasan Negara, dan Keamanan.

Kegiatan tersebut juga dihadiri langsung oleh Koordinator Keamanan dan Ketertiban Dedi Setiawan serta Kasubdit Penanggulangan Keamanan dan Ketertiban.

Beny Saefulloh dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Materi yang diberikan meliputi Manajemen Penanggulangan Bencana, Manajemen Kesiapsiagaan dan Darurat Bencana.

"Seluruh peserta mengikuti instruksi dari Incident Comander Kesiapsiagaan Darurat Bencana Gempa Bumi dengan seksama. Materi yang diberikan berupa paparan dan praktek simulasi, salah satunya yaitu berlindung di tempat yang aman ketika terjadi bencana gempa bumi", ungkapnya.

Pemateri juga memberikan sesi tanya jawab kepada seluruh peserta Latihan Kesiapsiagaan dan Darurat Bencana. Tujuan dari kegiatan tersebut adalah melatih kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana gempa bumi yang dapat diimplementasikan di UPT masing - masing dan meminimalisir kerugian materi baik untuk petugas maupun WBP.

Diharapkan pula dengan adanya pelatihan tersebut, peserta dapat membagikan ilmu yang telah didapatkan kepada jajaran pegawai Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan agar selalu siap siaga dalam keadaan apapun dan sebagai bentuk dari deteksi dini bencana alam.

Bimbingan Teknis Manajemen Mitigasi Bencana pada tahun 2022 diikuti oleh perwakilan dari masing - masing Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan se Jawa Tengah yang dilaksanakan mulai tanggal 8 sampai dengan 10 Juni 2022.

(N.So./\*\*\*)